

Kurzbericht Schoggikuss-Verkauf in Baden vom Samstag, 7.5.2022

Der Marktstand stand wie jedes Jahr Samstag vor dem Muttertag in der Badstrasse bereit. Nachdem der Stand dekoriert wurde, kamen bereits unsere HelferInnen. Wer mochte bekam ein Procap-Cap und los ging es in Zweiergruppen mit einem Korb voller Mohrenköpfe. Zwei HelferInnen blieben am Stand, für die vorbeigehenden Menschen präsent.

Unsere Procap-HelferInnen sprachen jung und alt an und informierten, was Procap ist und wofür wir uns stark machen. So ergaben sich interessante Gespräche und es wurde rege diskutiert. Aktuelle Themen wie SBB-Bahnwagen mit den heute immer noch beschränkten Ein- und Ausstiegsmöglichkeiten, fehlende Rampen und Lifte, Trottoir-Bordsteine, breitere Türeingänge, Bauwesen, Rechtsdienst etc. wurden angesprochen und sind den Leuten ein Begriff. So wurden sehr oft die Fr. 3.00 für den Mohrenkopf aufgerundet.

Schöne Momente und sehr gute Gespräche bleiben uns in bester Erinnerung.

Um 13:00h ging es ans Zusammenräumen.



EVB